
【 ア ン ケ ー ト 】

平成２４年１０月１４日 〈天候 曇り〉

◇本日の感想をお書き下さい。

○ ジムカーナーの上達に努力。また、参加したいです。

路面がよくなかったと思いますので清浄をお願い致します。

○ 初心者でパイロンが難しかったです。

練習不足を感じました。

○ １０年ぶりぐらいのサーキット走行でした。たまには楽しいですね。

○ 乗る時間がもう少し欲しかったです。

○ すごく良かったです。

○ スパ直入のレーシングコースを走行してみて、大変おもしろかったです。

講習も充実して、大変良く判りました。

○ 今日はサーキット走行を体験させて頂き、大変有難うございました。いつもののんびり

ツーリングとは違う、バイクの別の楽しいことを味わうと共に、スピードを出す事の怖

さを再確認できたと思います。少しリズムが崩れると狙ったラインがとれない、ブレー

キングポイントは分かっているはずなのにうまく制御できない…公道だったら事故に

つながりかねず逆に言えば公道でスピードを出すことの怖さを教えて頂きました。

大変貴重な経験、ありがとうございました。

○ 今回初のスパ直入での講習会は新鮮でした。スパ直入は先日走行会で走りましたが、今

回の方が全体的にスムーズに走る事が出来ました。また、通常講習のパイロン等も講習

があり実り多い一日でした。今後スパ直入での講習も検討との事で楽しみにしています。

一方で、大分県免許センターでの GM も街乗りで考えると大変参考になりますので、

こちらでの講習会も継続して頂ければと思います。

○ 本日はグッドライダーミーティングの方、お疲れ様でした。また、ありがとうございま

した。

ドライビング技術の講習とサーキット走行が一緒に行えて楽しかったです。

○ サーキットという普通は走れない場所を走れて良かったです。

○ サーキットは年一回でいいです。

○ ミーティング自体は二回目の参加です。今回も技量が上がったようでよかったです。ま

た、参加する時はよろしくお願い致します。

○ たまに参加すると体が思い出して老化防止になりました。

全く違う場所を走るのは、公道では当たり前の事がより練習になった。

○ とても楽しい一日を過ごさせてもらいました。次回もよろしくお願いします。



○ 前回も参加させて頂きましたが、今回も非常に楽しい時間を持つことが出来ました。

  インストラクターの指導も大変親切でわかりやすくとても為になりました。

  しかも、スパのコースを走れたのもメチャクチャ楽しかったです。本当にありがとう

ございました。

○ 自分のバイクがサーキット内をどれだけ走れるか分からないままの参加で、かなり最初

は不安でしたが、思っていたよりも楽しい気持ちで終えることができて、良かったです。

グッドライダーミーティング参加３回目にしてやっと、指導員の先生方のおっしゃって

いる意味が理解できるようになりました。

○ 楽しかったです。サーキット走行は楽しみにしてたけど、同じくらい心配していました

が、全然怖い思いをしなかったので良かったです。ウォーミングアップは緊張しすぎて

転んでしまったので、それはちょっと失敗でした。

スラロームは前日練習した時はコツをつかんだと思ったのに、今日はまた上手に出来ま

せんでした。でも、最後の１回で上手に出来たので、コツをもうちょっと自分のものに

しようと思います。

次回もサーキットを走れる機会があれば走りたいです。

○ 指導して頂いたインストラクターの先生方がとても優しく「あっ、そうだった！」と思

い出させていただいて、新たな気づきの走行が出来たと思います。

みなさんもとても良い感じで楽しく練習ができ、感謝しています。

なかなかサーキットを走ることがないので良い経験が出来ました。ありがとうございま

した。


